

LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE PROMUEVE NUEVAS CAMPAÑAS EN JEALSA, UNA EMPRESA REFERENTE DE SOLIDARIDAD A FAVOR DE LA DONACIÓN DE SANGRE

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) y la empresa Jealsa promueven la donación de sangre a lo largo de la presente semana en distintas instalaciones de la empresa localizadas en la provincia de A Coruña.

ADOS destaca la solidaridad de la dirección de esta empresa y de sus trabajadores y trabajadoras que, en el 30º aniversario de la ADOS celebrado el pasado año, fue premiada por su larga trayectoria de colaboración y compromiso a favor de la sangre, siendo una de las empresas pioneras en la implantación de las campañas de donación en Galicia. El 1 de junio de 1994, una de las factorías de Jealsa acogía, por vez primera, una campaña de donación de sangre y, en la actualidad, tense consolidado cómo una de las empresas con mayor número de donaciones acumuladas a lo largo de las tres últimas décadas, con un total de 7.523 donaciones.

Una unidad móvil de la Agencia estará hoy en el aparcamiento de Silsoco, de las 10:00 a las 14:00 horas, y visitará en las jornadas del 22 y 23 de mayo a las instalaciones de Jealsa en Bodión, estando estacionada en el aparcamiento, para facilitar el acceso de los trabajadores y trabajadoras de las 10:00 a las 14:00 y de las 16:00 a las 21:00 horas.

ADOS quiere mostrar su sincero agradecimiento a la dirección de Jealsa por su constante compromiso con las campañas de donación desarrolladas por la Agencia. Asimismo, desde la Agencia de Donación de Órganos y Sangre se hace extensivo este agradecimiento a todos los trabajadores y trabajadoras de Jealsa SA que donan sangre.